

Simultané Mondial

Samedi 11 janvier - Jules Janin

324 joueurs ont disputé le Simultané Mondial organisé dans le Comité du Lyonnais, un record ! Huit centres étaient ouverts pour l'occasion : Ambérieu, Bourg-en-Bresse, Chaponost, Lyon, Renaison, Saint-Etienne, Saint-Quentin-Fallavier et Vienne. Deux parties sélectives étaient proposées et, dans le Comité, c'est Jean Gelineau de Vourles qui l'emporte devant Charles Bozzaco-Colona de Saint-Etienne et Roger Martinet de Saint-Etienne également. Félicitations donc à nos deux représentants qui se classent dans le top 3 ! A Saint-Etienne, nous étions 74 dans la salle du boulevard Jules Janin, un peu serrés, certes, mais la compétition s'est déroulée parfaitement. Du côté de l'arbitrage il y avait Christiane Gouttard, Simon Descos, Pierre-Louis Tyre, Jacqueline Bancet, Françoise Cools, Guy Daurat et du côté ramassage : Auriane et Marie-Jo Begon et Ludivine et Morgane cools. Nous pouvons souligner les belles performances de Géraldine Tyre (6ème), Annie Gourbière (9ème), Monique Martinet (10ème), Gérard Gouttard (11ème) et Henri Perriot (15ème).

